Nota de prensa Business+

Business+ impulsa a las pymes en 2022, con un nuevo tour de eventos

- El nuevo tour "Business+Pymes" se compone de 20 eventos presenciales y cuatro eventos online
- El objetivo es dar respuesta a las pymes que quieran optimizar su gestión en este año cargado de incertidumbre

Business+ presenta "Business+ Pymes", <u>un nuevo tour de eventos para 2022</u> para seguir apoyando a las pequeñas y medianas empresas y profesionales, en estos tiempos tan complejos. El objetivo es ofrecerles el conocimiento y la experiencia de los profesionales y empresas que participan, en un renovado formato pensado para la interacción directa con los asistentes.

"En 2020 reunimos a **2900 pymes en nuestra primera edición digital,** en 2021 conseguimos realizar eventos híbridos con más de **6000 directivos** y este año, seguiremos apoyando a la pyme mediante **un nuevo formato** que incluye más networking y mayor personalización en la experiencia del asistente, para dotar a los profesionales de los recursos necesarios para mejorar la gestión", explica Miguel Ángel Robles, CEO Business+.

Reactivando las Pymes para la recuperación económica

Iniciamos un periodo lleno de oportunidades y grandes retos, el objetivo de estos encuentros es que los profesionales que asisten, den el salto definitivo hacia la recuperación optimizando la gestión de su pyme en las áreas de ventas, finanzas y personas, apostando siempre por la digitalización.

Algunos de los temas vertebradores de la jornada se centrarán en analizar los **nuevos modelos de venta,** adaptar los planes de marketing a la pequeña y mediana empresa, gestionar la **liquidez y financiar el circulante**, descubrir programas de **ayudas como el Kit Digital**, y financiación para la pyme, o conocer los **cambios legislativos** y estratégicos que afectan en la dirección de un negocio.

El primer encuentro se celebra <u>el próximo 22 de marzo en el hotel Ilunion Málaga</u>, ciudad que siempre nos acoge de forma cálida y que, deseamos que este año volvamos a disfrutar, con el mejor *networking*, del pistoletazo de salida.

15 años celebrando eventos de networking especializados en Pymes

Un año más, Business+ cuenta con los mejores aliados para llevar a cabo los eventos como CE Consulting, KPMG Impulsa, CTT Express, Wolters Kluwer y Zoho España. Este tour supone una gran oportunidad para que las empresas presenten sus soluciones y servicios y en breve, confirmaremos la presencia de otras grandes marcas que nos han garantizado su presencia en este tour. Además, colaboran un amplio número de Instituciones, media partners y asociaciones que contribuirán en su difusión.

Una plataforma única

Business+ ha realizado un gran esfuerzo de adaptación para seguir ofreciendo soluciones y conocimientos a todos sus clientes, asistentes y profesionales, también de forma virtual. **La**

Nota de prensa Business+

plataforma de eventos apuesta por la calidad, incluyendo mejoras técnicas en la retrasmisión de los eventos y **nuevas posibilidades de interacción** y **networking a los asistentes** y brindando a los sponsors un contacto directo con sus potenciales clientes.

SOBRE B+. Business+ es la primera plataforma para directivos y profesionales, donde se puede disfrutar gratis de contenido online, eventos digitales y webinars formativos. Es un proyecto de Business+ Network, una agencia de contenidos y eventos con más de 20 años de trayectoria, especialista en mercados B2B y creadora de proyectos reconocidos en el ámbito profesional, como La Neurona, Manager Business Forum, Pasaporte Pyme o Hablemos de. Irene Moreno Irene.moreno@laneurona.com